

Diane a poussé son premier cri à Nice le 1er septembre 2002 à Nice. Dix-sept ans plus, elle occupe, au tennis, le rang de numéro un mondiale chez les juniors. Un classement obtenu grâce notamment à sa victoire lors du Masters juniors qui s'était déroulé en Chine à la fin du mois d'octobre 2019. En finale, elle a dominé l'Ukrainienne Daria Snigur 6-3, 6-1.

Les amateurs de petite balle jaune l'ont pour beaucoup découvert lors du dernier Roland Garros où elle s'est illustrée en atteignant le deuxième tour du tournoi et devenant ainsi la plus jeune joueuse à réaliser cette performance depuis De Brito en 2009.

En 2020, elle aspire à continuer sa progression et améliorer son classement WTA où elle occupe la 337ème place.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité